



>VOLUNTARIADO

Universidades de Salamanca y Burgos, las más solidarias de la Comunidad

Valladolid

Las universidades de Burgos y Soria son las más activas de Castilla y León en materia de actividades sociales. Según un estudio sobre voluntariado universitario de la Fundación Mutua Madrileña, las dos universidades ocupan los primeros puestos en solidaridad, seguidas de la Pontificia de Salamanca, con más de 10 proyectos, la Miguel de Cervantes, la Internacional Isabel I de Castilla y la Universidad de León.

Las universidades castellanas y leonesas promueven el voluntariado entre sus alumnos. Las de Burgos y Salamanca son las más activas en su acción social, con más de 25 proyectos de voluntariado al año, gracias a que disponen de más de 100 voluntarios cada una. La Universidad Miguel de Cervantes, la Internacional Isabel I de Castilla y la Universidad de León, promueven de 1 a 10 proyectos de voluntariado al año.

Estos son algunos de los datos del estudio realizado entre las universidades españolas por la Fundación Mutua Madrileña con motivo del lanzamiento de sus I Premios al Voluntariado Universitario.

La inmensa mayoría de universidades españolas (90,9%) ha visto aumentar el número de voluntarios en el curso 2012/2013, con respecto al anterior. Sólo las universidades que tienen una cuota máxima de voluntarios (como la UAM) no han visto subir estas cifras. En cuanto a si hay desequilibrio entre la oferta de voluntarios y la demanda de éstos, la mayoría de las universidades (81,1%) puede absorber cuantas peticiones de voluntariado reciben.

Hay que destacar que existen universidades cuyo ámbito de actuación solidario no es nacional o internacional, sino que está restringido a su localidad o provincia, y, por tanto, su demanda de voluntarios queda limitada a las iniciativas de la zona; es el caso de la Universidad de Santiago o de Navarra, entre otras. No obstante, en ambas universidades en concreto se reubica a los voluntarios en otras actividades dentro de las que vienen realizando los centros, absorbiendo así la demanda de voluntarios.